

L'agence de presse Andes vote Caterine Ibargüen au sondage de Prensa Latina pour les meilleurs sportifs de 2015



La Havane, 26 nov. (RHC/PL)-. L'agence équatorienne de presse Andes a donné sa voix à Caterine Ibargüen, la spécialiste colombienne du triple saut au sondage de Prensa Latina sur les meilleurs sportifs de 2015.

Pour justifier son choix, l'agence équatorienne de presse a souligné la victoire absolue de la Colombienne à la Ligue de Diamant, la défense de sa couronne panaméricaine à Toronto et la ratification de son titre de championne du monde du triple saut aux championnats d'athlétisme de Beijing.

Andes a d'autre part considéré l'équipe cubaine de boxe, comme la meilleure équipe de l'année pour la récupération de la couronne du monde par pays à Doha, la capitale du Qatar et sa victoire écrasante aux Jeux Panaméricains de Toronto et sa seconde position à la 5e série mondiale.

Andes a tenu à souligner la performance du duo de Beach Volley brésilien, Barbara Seixas et Agatha Bednarczuk, championnes du monde et secondes sur le ranking mondial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/77115-lagence-de-presse-andes-vote-caterine-ibarguen-au-sondage-de-prensa-latina-pour-les-meilleurs-sportifs-de-2015>



Radio Habana Cuba